

## CHRONIQUE

Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de St-Boniface, est assez sérieusement indisposé.

Sa Grandeur a eu une rechute de la maladie dont elle souffre depuis plusieurs années. Nous faisons des vœux pour le prompt rétablissement de l'illustre prélat.

\* \* \*

Une dépêche reçue ces jours derniers, de Paris, annonce le retour du Rév. Père Jean-Baptiste, gardien du couvent des Franciscains, pour la fin du mois de juin ou le commencement du mois de juillet.

\* \* \*

Monseigneur Etienne Issa qui est venu au Canada dans l'intérêt de l'œuvre de la conversion des Nestoriens, a prêché dimanche dernier à la Cathédrale et a vivement intéressé son auditoire. Le dimanche précédent, Mgr Issa a collecté environ 80 piastres dans l'église de Saint-Vincent de Paul. C'est un beau résultat, surtout si l'on considère la rareté de l'argent.

\* \* \*

Monseigneur Freppel, évêque d'Angers, France, est gravement malade. Il est âgé de soixante-dix ans.

\* \* \*

Monseigneur Hassan, vice-recteur du collège irlandais, à Rome vient de mourir à Hammersmith, Angleterre.

On annonce aussi la mort de Mgr John Egan, évêque de Waterford, Irlande, décédé la semaine dernière.

\* \* \*

Nous avons le regret d'apprendre que Mgr Bossé, préfet apostolique du golfe St-Laurent, est dangereusement malade aux Iles de la Madelcine. Il a reçu les derniers sacrements.

\* \* \*